
2018年12月発行　佐藤 太信レポート　第4号

　皆様、いかがお過ごしでしょうか。市議として活動する中
で、様々なご意見をいただくことがあり、気づかされること
ばかりです。皆様からの叱咤激励をいただきつつ、すべての
世代にとって住みやすい街づくりを目指して市政に取り組ん
でまいります。

38歳

プロフィール
●昭和55年5月18日生●２歳の頃に失聴
●市立戸田東小学校卒・市立戸田東中学校卒
●県立浦和商業高校卒
●中央大学法学部卒●大正大学大学院修了（臨床心理学）
●CAオーロニカレッジ留学●東京電力入社（安全管理業務）
●児童福祉施設（社会福祉法人）
●都内ろう学校（スクールカウンセラー、乳幼児教育相談）
●専門学校講師
【所属】埼玉県聴覚障害者協会前理事
 戸田市聴力障害者協会、戸田市身体障害者福祉会会長
【資格】臨床心理士、第二種電気工事士
【家族】妻（バイオリニスト）
【趣味】温泉めぐり、マラソン【座右の銘】継続は力なり

ごあいさつ

埼玉新聞に掲載されました
（平成30年9月23日）

8 月 27 日本会議において、菅原市長から市
職員の雇用率の算出方法に不適切な事例を
確認したことを公表しました。全国的に見ても
素早い対応であったと思います。今後の課題、
対応について担当課に情報提供していきます。

産経新聞に掲載されました
（平成30年9月4日）
お互いに支え合う共助の仕組みが広
まっていける方法を共に考えたいです。

活動報告

地震避難訓練の実施 障害者雇用制度の課題
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中央看護専門学校入学式
笹目小学校入学式 
美笹中学校入学式
議会広報委員会
総務常任委員会
会派会議
飯能市役所視察
議会広報委員会
会派会議
町会総会
友好交流事業推進委員会
手話言語フォーラム

会派会議
総務常任委員会視察（静岡県）
会派会議
町会運動会
議案等事前説明会
市長所信表明
笹目小学校運動会
市内視察・打ち合わせ
本会議開会

530運動
全国手話言語市区長会
本会議 総括質問
本会議 （質疑）
議会広報委員会
朝市
本会議 （一般質問）
美笹公民館祭り
総務常任委員会
議会広報委員会
会派会議
笹目地区環境対策協議会総会
本会議閉会
議会広報委員会
会派会議
友好交流事業推進委員会
市政報告会

議会広報委員会視察（福岡県大刀洗町）
コンパル祭り
水害避難訓練（美女木小）
研修会
上部公園オープニングセレモニー
福祉の杜視察
歓迎夕食会
（開封市青少年友好代表団）
行政視察（茅ヶ崎市、藤沢市）
議会広報委員会、
総務常任委員会
募金活動
議員互助会厚生事業
市政意見交換会
県南七市治水大会
町会納涼盆踊り大会
美里町議会との交流事業

競艇企業団議会
戸田橋花火大会
被災地視察（福島県富岡町）
市内施設見学
競艇企業団議会
ふるさと祭り
議案等事前説明会
議員研修会
会派会議
総務常任委員会
市町村議会議員研修
本会議開会
総務常任委員会

わかくさ会研修
530運動
スケアード・ストレイト（戸二小）
本会議 質疑
本会議 一般質問
敬老のつどい
総務常任委員会
全国市町村交流レガッタ大会
議会広報委員会
美笹中学校運動会
市内施設見学
本会議閉会
総合防災訓練
ゆめ祭り

市政や日常生活に関すること、何でもかまいません。日頃感じた
こと等、ご意見いただけると幸いです。連絡先は以下の通りです。
よろしくお願いいたします。
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皆様の声をお聞かせください

飯能市視察

手話言語市区長会

議会手話サークル

議会閉会日

上部公園パークゴルフ場オープン

施設見学

ふるさと祭り

市町村議会議員研修

一般質問

笹目小学校運動会

伊勢崎市の高橋市議

駅頭募金

9
月
議
会
報
告

手話言語条例の制定を！ 香害・化学物質過敏症等の理解・啓発を！

Q
A

Q
A

一般質問

行政視察

議会報告

一般会計
平成29年度決算
（千円単位は四捨五入）

歳出

歳入 529億7,747万円

501億4,560万円

9月議会では、平成29年度決算ついて審議・議決しました。
総務常任委員会として審議したことをお伝えします。

Q 手話を言語として認め、普及や理解
の促進が必要。当事者が生きやす
く、差別のない社会を目指すため、
手話言語条例の制定を！

市民・事業者への周知、また市民を対象にした
勉強会の開催はできないか。

(教育委員会)
学校では年に1回、空気検査を実施。
対応した教科書を配布する。
(こども青少年部)
研修の場で保育従事者へ情報共有化を図る。
※排気ガスや柔軟剤等といった化学物質が体内の許容量を
超えた時に拒絶反応として発症するのが化学物質過敏症で
あり、頭痛や吐き気、倦怠感等が出現する。

9月中に戸田市ホームページによる周知。また
勉強会の要望があれば、出前講座に盛り込むこ
とは可能である。

学校、保育施設における化学物質による影響
が出た場合の対応は。

A 当事者や関係団体等の意見を踏ま
え、協議手法の検討を行い、平成32
年度に条例を制定する。

A 条例に、医療機関での手話普及、乳幼
児支援、聴覚障害者へのコミュニ
ケーション支援等を盛り込み、条例
制定後の評価・検証ができる仕組み
をお願いしたい。

総務常任委員会

5月10日～11日、豊橋市、
静岡市に視察に行ってま
いりました。
総務常任委員会の年間活動
テーマは、「市役所業務にお
ける」ICT化について」で
す。ICTを活かした業務の削
減（効率化）、市民にとって
の使いやすさ（情報の取り出
しやすさ）のあり方を検討し
ていきます。（写真1）

議会広報委員会

7月5日、福岡県大刀洗町に
視察にいってまいりました。

総大刀洗町の議会だよりは、
文字が大きく、文字が多すぎ
ない、シンプルで見やすい紙
面です。今回学んだことを活
かし、市民に親しまれ、見や
すく、読みやすい広報を検討
していきます。（写真 2）

障害者の自立と政治参加
を進めるネットワーク

7月13日、茅ヶ崎市庁舎、
藤沢市立大庭小学校に視察
に行ってまいりました。
茅ヶ崎市庁舎は、子ども連れ
の方が議会を傍聴しやすい
ようにと防音対応の傍聴席
が設けられていました。藤沢
市立大庭小学校では、市採用
で看護師の配置があり、医療
的ケア児の就学状況を確認
いたしました。医療的ケア児
の在り方について、戸田市で
も喫緊の課題です。（写真 3）

広報戸田市」制作
「広報戸田」は毎月 2回発行（1・8・12月は 1日号の
み発行）しています。町会等の負担を考え、情報量を維
持しつつ今後月 1回にするか検討中。

庁舎8 階（議会傍聴席）トイレの改修を実施済み
※市議会（平成30年 2月 21日）において一般質問し
ました。以下の改修工事11月下旬に完了予定。
•和式便器を洋式便器（ウォッシュレット式）に改修
•新たに手すりを設置

市役所地下売店
•11月1日より開店　
営業は平日の午前8時から午後6時まで（年末年始は除く）
※休憩スペースあり
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〒335-0034 戸田市笹目5-4-15
TEL/FAX 048-494-6439【ご連絡】 ホームページ：satotakanobu.com　

メールアドレス：info@satotakanobu.com


